

## Walau Hujan Pasukan Pam Nataru Penuh Semangat

Syafrianto - [PASAMAN.JURNALIS.ID](https://PASAMAN.JURNALIS.ID)

Dec 23, 2024 - 13:16



Padang, – Danrem 032/Wirabraja, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P, Memimpin Apel Gelar Pasukan untuk Pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025, Serta Operasi Perbantuan Kepada Polri dalam Penanganan Kejahatan jalanan di wilayah Korem 032/Wbr, yang berlangsung di Lapangan RTH Imam Bonjol, Kota Padang Senin (23/12/2024).

Pada saat pelaksanaan apel gelar tersebut cuaca mendung hingga Hujan diiringi

hembusan angin yg kencang , namun pasukan yang terlibat acara Gelar Pasukan memperlihatkan semangat dan moril yang tinggi hingga acara berjalan dengan aman dan lancar.

Selanjutnya Danrem bersama Forkopimda Provinsi Sumatera Barat dan pasukan yang terlibat dalam acara gelar pasukan berkumpul di tribun RTH Lapangan Imam Bonjol untuk mengikuti Video Conference dengan Pangdam I/BB Mayjen TNI Rio Ferdianto.

Dalam acara tersebut Pangdam mengucapkan terimakasih kepada Para Danrem dan para unsur forkopimda wilayah Kodam I/BB atas pelaksanaan Apel Gelar Pasukan untuk Pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025, Serta Operasi Perbantuan Kepada Polri dalam Penanganan Kejahatan jalanan.

"Kegiatan ini Merupakan bentuk Komitmen bersama TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah untuk menjaga Keamanan, Ketertiban, Serta kenyamanan Masyarakat Menjelang Momen penting di akhir tahun 2024 dan Apel ini juga menjadi simbol kesiapan semua pihak dalam menghadapi tantangan pengamanan yang kemungkinan terjadi" ucap Pangdam selaku pimpinan apel gelar pasukan secara serentak di jajaran Kodam I/BB

Kesempatan yang sama Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P juga menyampaikan bahwa Operasi perbantuan kepada Polri Menjadi Tugas yang Menuntut dedikasi Penuh, disiplin tinggi serta kerja sama yang erat diantara semua unsur terkait, oleh karena itu semua pihak harus memelihara sinergi yang baik dan berkordinasi yang efektif antar Satuan agar pelaksanaan di wilayah dapat berjalan Lancar dan sesuai harapan kita bersama.

"Selain itu kita harus juga selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti Banjir, longsor, dan angin kencang, dengan demikian TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan terciptanya keamanan di wilayah Sumbar," jelas Danrem di hadapan awak media.

Sementara Karoops Polda Sumbar, Kombes Pol Djadjuli, S.I.K., M.Si Mengatakan Memberikan Apresiasi yang tinggi kepada Korem 032/Wbr Atas bantuan Personel TNI yang ikut diterjunkan untuk Menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kita berdoa bersama agar pelaksanaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2024 di wilayah Sumatera Barat dapat berlangsung dengan Aman dan lancar," Ucapnya.

Senada dengan itu juga, Kepala Satpol PP Prov. Sumbar Irwan, S.Sos,MM juga Menegaskan pentingnya kolaborasi antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah dalam pengamanan Natal dan Tahun Baru. Menurutnya, kolaborasi ini menunjukkan keseriusan dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.,” tutur Kapsat PP Sumbar.